



Las oposiciones de la oferta de PAS asociada a estabilización, pendiente de respuesta ministerial

La Universidad tiene dudas sobre la aplicación del decreto de estabilización de interinos

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca está pendiente de la respuesta del Gobierno acerca de la aplicación del decreto de estabilización de interinos para retomar el desarrollo de las oposiciones de las plazas de au-

xiliares administrativos ligadas a la estabilización del personal.

“Hemos hecho una consulta para que nos aclaren si afecta a plazas o a personas. A veces la plaza y persona están identificadas, una persona que lleva en una plaza cin-

co años en interinidad ininterrumpidamente, pero luego hay otras personas que han estado en varios sitios”, explica el gerente Ricardo López y añade: “Cuanto tengamos las aclaraciones oportunas tendremos que ver si la oferta pública

que hicimos es adecuada a esa interpretación”, comenta.

Las ofertas asociadas a la estabilización son las que están a la espera y este proceso condiciona las libres que, igualmente, están a la espera.